
Ensino do Direito é discutido em programa da TV Justiça

O reitor da Universidade de Brasília, José Geraldo de Sousa Júnior fala sobre as mudanças e rumos dos
cursos de Direito no Brasil, durante o programa  Aula Magna ,TV Justiça, neste sábado (13/12), às
21h30, com reprise na quarta-feira (17/12).

Segundo ele, que também é vice-presidente da Comissão Nacional de Ensino Jurídico do Conselho
Federal da Ordem dos Advogados do Brasil, as faculdades devem se preocupar com as estruturas
pedagógicas. Sousa Júnior aponta que as instituições sob a supervisão do MEC terão que reduzir vagas
no vestibular, porque não fazem investimentos e não criam núcleo docente estruturado com a capacidade
de orientar os alunos.

“Nós sabemos que há pouco tempo era simples criar um curso de Direito, porque havia demanda de
vagas e bastava apenas um professor e giz. Isso resolveria tudo. Hoje não é assim. É preciso investir na
formação do professor, criar núcleos de pesquisa”, critica o reitor.
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